

La Fiscalía inicia la investigación del preocupante incidente del niño de nueve años herido de bala en La Paloma

Sociedad



Publicada el: 20/09/24	Visitas: 144
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 137	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/la-fiscalia-inicia-la-investigacion-del-preocupante-incidente-del-nino-de-nueve-anos-herido-de-bala-en-la-paloma_3041.php

LA FISCALÍA INICIA LA INVESTIGACIÓN DEL PREOCUPANTE INCIDENTE DEL NIÑO DE NUEVE AÑOS HERIDO DE BALA EN LA PALOMA

Sociedad

La Fiscalía inicia la investigación del preocupante incidente del niño de nueve años herido de bala en La Paloma

La Fiscalía da comienzo a la indagación sobre el alarmante caso del niño de nueve años baleado en La Paloma.

Investigación de Oficio Tras Disparo a Niño en La Paloma

A pesar de que la familia del niño de nueve años, quien fue herido por un disparo en el barrio La Paloma, no presentó una denuncia formal, la Fiscalía ha decidido iniciar una investigación de oficio para esclarecer los hechos.

El incidente ocurrió durante una fiesta de cumpleaños el pasado miércoles por la noche, cuando el menor recibió un disparo en la pierna.

Testigos reportaron que los disparos provino de una moto con dos ocupantes que pasó por el lugar.

El niño fue trasladado al Hospital del Cerro, donde fue atendido y dado de alta poco después.

A pesar de la gravedad de lo sucedido, la familia no realizó la denuncia correspondiente, y la madre del menor afirmó no tener conocimiento sobre el caso ni aportar información que sustente la investigación.

Ante esta situación, la Fiscalía de Flagrancia de sexto turno, bajo la dirección del fiscal Pablo Rivas, optó por iniciar la indagatoria de manera independiente.

Actualmente, se está recogiendo información relacionada con el suceso.

Además, el Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay (INAU) ya se ha puesto en contacto con la familia del niño, ya que el menor asiste a un club infantil convenido con la entidad.

Según fuentes del INAU, la madre ha solicitado apoyo psicológico para su hijo, y se están coordinando visitas domiciliarias.

Un técnico especializado en temas familiares será asignado para dar seguimiento a la situación y proporcionar el acompañamiento necesario.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA FISCALÍA INICIA LA INVESTIGACIÓN DEL PREOCUPANTE INCIDENTE DEL NIÑO DE NUEVE AÑOS HERIDO DE BALA EN LA PALOMA

La fiscalía inicia la investigación del preocupante incidente del niño de nueve años herido de bala en la paloma

Tags

esclarecer, denuncia, decidido, alarmante, baleado, familia, comienzo, reportaron, testigos, disparo, iniciar, incidente

Noticias relacionadas

3.7 * *Un niño de 9 años resultó herido de bala en una pierna en el barrio La Paloma*

3.8 * *Un niño de 9 años resultó herido de un disparo en la pierna durante una celebración de cumpleaños en La Paloma*

4.6 * *Taxista herido a balazos en Jardines del Hipódromo: el sindicato denuncia que la empresa encubre el suceso*

4.6 * *Tiroteo en barrio La Paloma: Un hombre de 33 años resulta herido en la pierna*

4.0 * *Hombre asesinado en el barrio La Paloma: recibió disparos en la cabeza y el muslo*

4.0 * *En un preocupante hecho de violencia, una vivienda del barrio La Paloma fue blanco de dos ataques a tiros en un lapso inferior a 24 horas*

4.2 * *Balean una vivienda en Santa Catalina: un joven resultó herido y una bala llegó hasta el dormitorio de una menor*

5.0 * *Un niño de 7 años sufrió un ataque de un perro en Durazno*

mientras buscaba su pelota en el patio

4.9 * *Tiroteo en barrio La Paloma impacta en la fachada de una vivienda:
"Resulta insostenible"*

4.8 * *Tiroteo en el barrio La Paloma: hallan vainas y motos tras el tercer
incidente en un día*

Categorías

aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales

Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024